

# NEWS

## Gotong Royong Satgas TMMD dan Warga Puro: Jalan Desa Makin Cantik, Semangat Kemanunggalan Terjalin

Agung widodo - [SRAGEN.TNIAD.NET](http://SRAGEN.TNIAD.NET)

May 12, 2026 - 07:01



*Anggota Satgas TMMD bersama warga bergotong royong merapikan pepohonan di sepanjang jalur pembangunan, Selasa (12/05/2026).*

SRAGEN- Di Desa Puro, Kecamatan Karangmalang, semangat kebersamaan warga dan anggota Satgas TMMD Reguler Ke-128 Kodim 0725/Sragen terasa

begitu kental. Di tengah kesibukan pengecoran jalan desa, sebuah pemandangan tak biasa hadir: aksi gotong royong merapikan pepohonan di sepanjang jalur pembangunan, Selasa (12/05/2026).

Suara parang dan gergaji beradu, menandakan kolaborasi apik antara personel TNI dan penduduk setempat. Ranting-ranting yang menjuntai dan dahan pohon yang dianggap mengganggu kelancaran proyek penebangan dan pemangkasan. Serma Sumartana, salah satu anggota Satgas, tak ketinggalan ikut bergerak, membantu warga menata area sekitar lokasi pengecoran agar nantinya lebih aman dan nyaman bagi siapa pun yang melintasinya.

Kegiatan ini lebih dari sekadar merapikan. Ini adalah langkah strategis untuk memastikan kelancaran pembangunan dan, yang terpenting, demi keselamatan pengguna jalan pasca proyek rampung.

“Perapian pohon ini penting supaya akses jalan lebih terbuka, aman, dan nyaman bagi warga. Selain mendukung pengerjaan cor jalan, lingkungan sekitar juga menjadi lebih rapi,” jelas Serma Sumartana di sela kesibukannya.

Bagi warga Desa Puro, kehadiran TMMD bukan hanya soal infrastruktur fisik yang membaik. Lebih dari itu, program ini membawa aura kepedulian terhadap lingkungan sekitar. Sebelum adanya pembersihan ini, beberapa titik di sepanjang jalan desa seringkali tertutup ranting dan pepohonan, menciptakan rasa sempit, terutama saat kendaraan berpapasan. Kini, jalan desa itu menjelma menjadi lebih lapang dan tertata rapi.

Suasana penuh kehangatan dan kekeluargaan mewarnai setiap gerakan. Para prajurit TNI dan warga bekerja bahu-membahu, tak ada sekat di antara mereka. Obrolan santai mengalir di sela aktivitas gotong royong, mempererat ikatan. Momen kebersamaan ini menjadi cerminan nyata dari kemanunggalan TNI dengan rakyat yang terus terjalin erat selama pelaksanaan TMMD di Desa Puro.

“Bapak-bapak TNI tidak hanya membangun jalan, tapi juga ikut peduli dengan lingkungan desa kami. Kami merasa senang karena pekerjaan dilakukan bersama-sama,” ungkap Hariyanto (47), salah seorang warga dengan senyum merekah.

Melalui aksi sederhana namun sarat makna ini, TMMD Reguler Ke-128 Kodim 0725/Sragen kembali membuktikan bahwa pembangunan desa bukan sekadar tentang fisik. Ini juga tentang memupuk semangat kebersamaan, menumbuhkan kepedulian sosial, dan menciptakan lingkungan yang lebih baik untuk seluruh masyarakatnya.

(Agung)